

INFORMATIONEN STEUERUNG

Wer kontrolliert die Informationen
die Sie hören und sehen?

Auf einmal hatte die Kirche
ein Informations Monopol.

Später hat der Staat geregelt,
was Bürger denken sollten.

Heute geht die Steuerung an zu
mächtigen Betriebseliten vorbei.

Bürger haben gewordene Verbraucher.
Gläubige mit Gebeten sind jetzt
Käufer mit größerem Börsenmarkt Anteilen.

Und in den andauernden Schlachten für Dollar und Sinn
steht "Realität" zur Verfügung in demo Ausführungen
die leicht öffnen -
aber nach dem Ablauf Datum . . . X=0. void
wertlos sind 09:23 08:39:02 1999:07:23ü Ú
BYBGNPTUT3?] Abfall \

. . . es gibt nichts dort.

Hinweis: Dies ist ein Computer Übersetzung und wahrscheinlich Fehler enthält.

- T Newfields

Begonnen: 1998 London • Überarbeitung: 2017 Yokohama



Jörg : In vielen Teilen der Welt, halten die Regierungen strenge Kontrollen auf Zugang zu Informationen.

Mia : Ja. Und in anderen Teilen halten Religionen einen festen Gurt auf Informationsgehalt.

Wen : Ehrlich alle Informationen gefiltert wird. Alles in eine oder andere Weise, hat alles, was wir wissen, politischen Auswirkungen. Deshalb ist es am besten, skeptisch zu sein über alle Kenntnisse.

Kōrō : In der Tat. Wir müssen lernen, anspruchsvolle "Information der Verbraucher" zu werden.

Mia : Sie sind viel zu idealistisch. . . Ich fürchte, dass die überwiegende Mehrheit der Menschen wurden (und werden) leicht zu manipulieren.